



États-Unis. De 1949 à 1952, il exerce les fonctions de greffier du Conseil privé et de secrétaire du Cabinet.

L'auditorium Cadieux

L'auditorium Cadieux, ainsi nommé en l'honneur de Marcel Cadieux, est situé à côté de la salle de conférence Robertson et près du hall Skelton. Il s'agit d'un amphithéâtre d'une capacité de 225 places. Il est muni d'installations de matériel audio-visuel et d'interprétation simultanée.

M. Cadieux est entré au ministère des Affaires extérieures en 1941. Après avoir représenté le Canada dans diverses missions à l'étranger, il travaille successivement comme sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures et conseiller juridique, sous-secrétaire d'État suppléant et sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Il est le premier Canadien à siéger à la Commission du droit international des Nations Unies. En 1970, il est nommé ambassadeur aux États-Unis. Cinq ans plus tard, il dirige la mission canadienne auprès de la Communauté européenne.

La bibliothèque Jules Léger

En face de l'entrée de la tour B, du côté sud du grand hall, se trouve la bibliothèque Léger, nommée ainsi en l'honneur de Jules Léger, ancien diplomate et gouverneur général. Les livres dont a fait don M. Léger occupent la partie nord-ouest de la bibliothèque.

M. Léger entre au ministère des Affaires extérieures en 1940. Au cours de sa carrière diplomatique, il est nommé ambassadeur au Mexique, en Italie, en France et en Belgique et représentant permanent du Canada au Conseil de l'Atlantique Nord. Il occupe aussi les postes de sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures pendant deux ans et de sous-secrétaire